

« Il ne faut jamais renoncer à l'innovation et à la recherche » C. Delga à la REF 2022

News Tank Éducation & Recherche -
Paris - Actualité n°262270 - Publié le 31/08/2022 à 18:32

Imprimé par Xavier Teissedre - abonné #13929 - le 02/09/2022 à 09:11



Carole Delga lors de la Rencontre des entrepreneurs de France 2022 -

« Il faut investir dans la recherche et l'innovation. Dans des moments de grande tension budgétaire, il ne faut jamais renoncer à l'innovation et à la recherche parce que c'est la création de richesse de demain. »

C'est ce que déclare [Carole Delga](#), présidente de Régions de France et de la Région Occitanie lors du débat « Réarmement industriel. Oui mais comment ? », à la REF (Rencontre des entrepreneurs de France) 2022 organisée par le Medef (Mouvement des entreprises de France), le 30/08/2022.

« Sur l'industrie, il y a besoin d'investir beaucoup, longtemps et avec des marges qui sont faibles et on a un manque de culture, en particulier à Bercy (...). Au niveau de BPI (banque publique d'investissement), avec Nicolas [Dufourcq, DG (Directeur(riche) général(e)) de Bpifrance], on a souvent des discussions qui sont fortes parce que je trouve que la Banque publique d'investissement - j'ai été dans le gouvernement qui l'a créée - ne prend pas assez de risques sur ce sujet. »

Elle souligne l'importance des écosystèmes : « L'écosystème, c'est faire en sorte déjà que les métiers de l'industrie attirent. Et là, on doit ensemble, État et Régions, créer une révolution au niveau de l'éducation nationale.

« Aujourd'hui les salariés, les chefs d'entreprise ne peuvent pas assez rentrer dans les lycées, dans les collèges. Parce que ceux-ci pour aller dans les collèges ou les lycées présenter les métiers, je vous le dis clairement, il ne m'en manque pas du tout (...). En revanche, des proviseurs, des principaux me refusent l'entrée pour créer vraiment des animations autour de certains métiers ou d'aller emmener des enfants dans des salons ».

« Réformer clairement la question de l'orientation scolaire »

« Il faut réformer clairement la question de l'orientation scolaire. Et il faut donner le pouvoir aux Régions sur la question de l'orienta-

tion scolaire, parce que les Régions, nous sommes le *go between* entre le monde de l'éducation, des lycées et entre le monde de l'entreprise », estime Carole Delga.

« La possibilité de créer des filières entières »

« Dans les grandes Régions, nous avons aussi la possibilité de créer des filières entières », dit la présidente de Régions de France. Elle cite le cas de la filière hydrogène en Occitanie.

Il faut :

- **la production** : « quand on est une grande Région, la production, on peut l'avoir. On a un littoral, donc c'est en particulier l'éolien flottant (...) ». Elle souligne la création avec Schlumberger de Genvia, « une gigafactory pour des électrolyseurs qui vont produire l'hydrogène », dont la Région Occitanie est actionnaire ;
- **la distribution** : « on investit dans des bornes » ;
- **les usages** : « Il a fallu que les présidents de Régions, nous nous battions sous le précédent quinquennat pour obtenir les trains à hydrogène. Ils étaient en partie fabriqués en France, en Occitanie et en Grand Est et roulaient en Allemagne, et chez nous, on n'arrivait pas à convaincre la SNCF (Société nationale des chemins de fer français) et le président de la République de faire rouler des trains à hydrogène. C'est parce que les Régions, nous avons dit nous allons payer deux tiers de ces trains-là qu'ils vont rouler d'ici deux ans. Et en premier, ce sera donc en Occitanie. Nous avons aussi besoin de développer les usages, que ce soit sur les cars ou les bus à hydrogène ».



Carole Delga

Présidente @ Régions de France (ex-ARF)

Présidente @ Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée

Parcours

Juillet 2021 - juillet 2024

[Régions de France \(ex-ARF\)](#)

Présidente

Depuis janvier 2016

[Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée](#)

Présidente

Juillet 2015 - juin 2017

[Assemblée nationale](#)

Députée de la 8^e circonscription de la Haute-Garonne

Juin 2014 - juin 2015

Ministère de l'Économie, de l'industrie et du numérique

Secrétaire d'État chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire

Juin 2012 - juillet 2014

[Assemblée nationale](#)

Députée de la 8^e circonscription de la Haute-Garonne

Mars 2010 - septembre 2012

Conseil régional de Midi-Pyrénées

Vice-présidente de la Région Midi-Pyrénées en charge de la ruralité, des services au public et des Technologies de l'information et de la communication

Mars 2008 - juillet 2014

Martres-Tolosane

Maire

2007 - 2009

Conseil régional de Midi-Pyrénées

Chargée de mission auprès du directeur général adjoint, aménagement du territoire, développement économique et développement durable

2005 - 2009	Conseil régional de Midi-Pyrénées Directrice adjointe de l'aménagement du territoire
Depuis 2004	Parti Socialiste (PS) Membre
1998 - 2005	Syndicat des eaux Barousse Comminges Save Directrice générale des services
1994 - 1996	Ville de Limoges Chargée des monuments historiques et archéologiques

-

Établissement & diplôme

2006 - 2006	Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA) Master 2 de droit en administration territoriale
1994 - 1994	Fonction publique Lauréate du concours d'attachée territoriale
1992 - 1992	Université Toulouse 1 - Capitole Licence d'économie en sciences économiques

-

Fiche n° 35610, créée le 17/06/2019 à 15:57 - Màj le 15/10/2020 à 15:24



Régions de France (ex-ARF)

Catégorie : Région

Adresse du siège

1, Quai de Grenelle
75015 Paris France

Général

Date de création	1998
Implantations (dont siège)	Paris (siège)

Missions et objectifs

- Représente les régions et des collectivités assimilées auprès des pouvoirs publics français et des institutions européennes ;
- Promeut le fait régional auprès des citoyens et des acteurs de la vie économique et sociale ;
- Organise la concertation et les échanges de bonnes pratiques entre les régions ;
- Est le centre de ressources pour les élus régionaux et leurs services.

Membres

19 membres : 12 régions métropolitaines et 7 collectivités d'Outre-Mer.

Présidence

Présidente : Carole Delga (07/07/2021)
Président délégué : Renaud Muselier (2021)

Chiffres clés

Budget total

372,7M€

Fiche n° 3837, créée le 26/01/2016 à 18:16 - Màj le 05/02/2020 à 16:46

© News Tank Éducation & Recherche - 2022 - **Code de la propriété intellectuelle** : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »